

2018年1月5日

株式会社サカエ 代表取締役社長 松本弘一の年頭挨拶

「愚直なまでの誠実さ、生真面目さ、そして本物の創造」

平成30年の年頭にあたり、謹んでご挨拶を申し上げます。

弊社、株式会社サカエは、1952年(昭和27年7月)に設立し、ヒーター機器部門、医用・科学機器部門、事務機器部門の3本柱を核に、豊かな発想と創造力、確固たる技術力で、様々なニーズに応えてまいりました。

2017年は、多くの企業でデータの改ざんや偽装が発覚し、企業の信頼度が著しく低下しました。この影響は、たんにその企業だけでなく、業界全体、さらに日本の企業全体へ波及していきます。

私たちのシュレッダー業界は、これまでオフィス情報の漏えい防止の一役を担ってきました。コピー機が情報を伝達し、その情報を集めデリート(消滅)させることがシュレッダーの使命です。

しかしながら、「シュレッダーした紙がきちんと細断されていない」「最大投入可能枚数がきちんと切れない」「頻繁に紙詰まりが発生する」など、シュレッダーのあたり前の役割があたり前でなくなった時、ユーザーからの信頼を一気に失うことになりかねません。

サカエの企業スピリットは、愚直なまでの誠実さ、生真面目さ、そして本物の創造。

2018年、我々は、自らの製品に自信とこだわりを持ち、ユーザーが本当に求める機能を備えたシュレッダーを市場に投入してまいります。サカエのシュレッダー「Shred GEAR」の躍進にどうぞご注目ください。

本年も変わらぬお引き立ての程を宜しく御願ひ申し上げます。



株式会社サカエ 代表取締役社長 松本弘一

■本件に関するお問合せ先

株式会社サカエ 広報担当:総務部 西村
TEL:03-3571-3849